

にしくセーフティ

令和6年7月
西区交通安全運動推進委員会

飲酒運転は犯罪です！

7月13日は飲酒運転根絶の日です。

- 2014年7月13日 小樽市の海水浴場「ドリームビーチ」付近の市道で飲酒運転の大型SUVにひき逃げされ、3人の女性が死亡、1名が重傷
- 事故を起こした男性には、懲役22年の実刑判決



「寝ればアルコールが抜ける」との考えは間違い。むしろ寝ていたほうが起きている場合と比べアルコールの分解が遅くなります。体からアルコールが抜けるまでには長い時間が必要です。翌日に車を運転する予定がある場合は、アルコールの分解時間を考え、適度な飲酒量に留めておく心がけが大切です。

西警察署からのお知らせ

10年前の飲酒ひき逃げ事件を覚えていますか？

10年前の7月13日、おたるドリームビーチの海水浴客4人が飲酒運転の車にひき逃げされ、この事件をきっかけに、この日を「飲酒運転根絶の日」と制定しました。私たちはこの痛ましい事件を絶対に忘れてはいけません。飲酒運転をしない・させない・許さない、そして見逃さないを合い言葉に、西区から飲酒運転を根絶させましょう！

自転車交通安全教室（危険直視）で
講義中の 交通第一課 工藤課長



幼稚園の交通安全教室

幼稚園と保育園の夏季の交通安全教室が開始！8月末まで開催



交通安全指導員にベスト

交通安全指導員に青色ベストとキャップを支給。爽やかな装い！



危険を直視！自転車教室

スケアードストレート（危険直視）自転車教室 in 琴似工業高校



あおり運転は犯罪です！

- 「あおり運転なんてするわけない」と思っているときや日頃のクセで恐怖を与えているかも。適切な車間距離を確保しましょう。
- 「あおり運転」に遭遇しても冷静に。挑発に乗らないで、相手にしないで先に行かせましょう。



交通事故発生状況

令和6年6月末／右は前年比

	北海道		札幌市		西区	
発生	4,234	▲72	2,171	▲46	171	▲33
死者	41	▲2	11	▲1	0	▲1
傷者	5,031	▲46	2,578	+23	204	▲29

レジャーが楽しい季節です。おかしむかしのウサギさんは速く走って負けました。ゆっくり走って安全に。家に着くまでがレジャーです。

自転車ライト早め点灯！

薄暮時から夜は事故の起きやすい時間帯です。自転車も早めにライトオン！「ドライバーに存在を知らせる」ことも交通安全につながります。

